

Familias y bienestar comunitario

Quiero que Mountain View sea una ciudad feliz y saludable. Trabajamos muy duro para sobresalir en el trabajo y cuidar a nuestras familias. Como miembro del Concejo, les apoyaré con políticas que promuevan la salud y el bienestar.

Pido que se permitan las guarderías en toda la ciudad, excepto en zonas peligrosas. Tenemos que enfrentar la escasez de guarderías. Guardería y educación preescolar son fundamental para desarrollo intelectual y social. La ampliación de las guarderías también reforzará la vitalidad económica de Mountain View, ya que más padres buscarán empleo y las familias gastarán su dinero en la ciudad.

Tenemos que dar prioridad a la prohibición de vapes y e-cigarrillos en Mountain View. La Academia Nacional de Ciencias ha descubierto que el vapeo agrava las enfermedades cardiacas, los problemas respiratorios, y los problemas de salud mental. Los vapes son particularmente peligrosos para los niños y adolescentes ya que sus cerebros aún se están desarrollando. La Encuesta sobre el Tabaco entre los Jóvenes de California de 2022 reveló que el 17,6% de los estudiantes de secundaria habían probado el vapeo. Prohibir los vapes es una prioridad secundaria actualmente en el plan de trabajo del Concejo. Para mí es una prioridad máxima.

El costo de vida está aumentando considerablemente, y deja a muchos vecinos con dificultades para llegar a fin de mes. Creo que el Concejo tiene que buscar formas de ayudar a los residentes cuando los servicios existentes no cubren las necesidades diarias. Por ejemplo, en mi vecindario hay una escasez de servicios de lavandería. Ir a una lavandería puede costar \$3,50 para una carga pequeña y \$7 para una grande. La ciudad debe colaborar con la Agencia de Servicios Comunitarios (CSA) para llevar a cabo un programa de ayuda de lavandería para personas con bajos ingresos, en colaboración con nuestras lavanderías locales. También apoyo que se sigan financiando servicios vitales en Hope's Corner y otras organizaciones sin fines de lucro.

Quiero escuchar de la comunidad sobre cómo se pueden mejorar nuestras instalaciones para atraer a un público más amplio. El Centro de Adolescentes "el View", el Centro para Gente Mayor, la Biblioteca, el Centro Comunitario y las celebraciones de la ciudad son fundamental para nuestra ciudad. ¿Qué renovaciones o mejoras atraerían a más visitantes al Centro de Adolescentes y el Centro de Mayores? ¿Cómo podemos invitar a más personas a celebrar el Día de la Tierra, el 4 de julio o el Año Nuevo Lunar? Me entusiasmó la celebración del Año Nuevo Lunar en marzo, y quiero que se repita en años venideros.

Iniciativas como Ciudades Hermanas (Sister Cities en inglés), el Rincón de Historia de la Biblioteca y los recursos de formación laboral de la Biblioteca nos ayudan a conocer

nuestra comunidad y cómo podemos tener un impacto mundial. Invertiré en estos programas para ayudarles a crecer y hacerlos conocidos por nuevos vecinos.

Todo el mundo debería sentirse bienvenido a celebrar Mountain View y aprovechar nuestros programas. Propongo que Mountain View se asocie con organizaciones de defensa de los derechos de los discapacitados para garantizar que las infraestructuras, eventos y programas de la ciudad sean accesibles para vecinos de todas capacidades.